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Verbale n. 5 del Consiglio di Dipartimento del 13 aprile 2007 
 
Il giorno 13 aprile dell’anno 2007, alle ore 11:30, si è riunito presso la ex sala lettura della Sezione 
di Patologia Generale il Consiglio del Dipartimento di Scienze Biomediche e Oncologia Umana, per 
discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno 
1) approvazione verbale seduta del Consiglio del giorno 19/03/2007; 
2) comunicazioni del Direttore; 
3) proposte assegni di ricerca anno 2007; 
4) Assegnazione Ministeriale di un budget di I fascia al Corso di studio in Infermieristica: proposta 
di assegnazione del budget al SSD MED04; 
5) Parere su studio clinico “Studio sulle proprietà antiangiogeniche di EBASTINE/CAREBASTINE 
su cellule endoteliali umane normali (HUVECs)” con  la Almirall Spa (ref. Prof. Vacca); 
6) pareri su proposte di bandi di selezione per co.co.co., contratti occasionali e prestazioni 
professionali; 
7) Richiesta borse di studio per attività di ricerca post-dottorato (L. 398/89); 
8) Discarico inventariale; 
9) varie ed eventuali. 
Il Consiglio del Dipartimento risulta così composto: 
PROFESSORI DI I FASCIA PRESENTI GIUSTIFICATI ASSENTI PROFESSORI DI  II FASCIA PRESENTI  GIUSTIFICATI ASSENTI 

Barbuti S.  X   Signorile G. X   

Dammacco F. X   Sinigaglia E.  X  

De Rinaldis P. X   RICERCATORI    

Giordano D. X   Barbuti G.  X   

Fumarulo R. X   Boccarelli A.  X  

Montagna M.T. X   Caggiano G X   

Quarto M.  X   Gatti P.   X  

Perosa F. X   Lauletta G.  X  

Semeraro N. X   Napoli C. X   

Serio G. X   Prete M. X   

Silvestris F.  X  Racanelli V.   X   

Vacca A. X   Ria R. X   

PROFESSORI DI II FASCIA    Rossiello M.R. X   

Coluccia M.  X  Trerotoli P. X   

Colucci M. X   Tucci M. X   

Curci E.  X  Vinella A. X   

Germinario C.A.  X  ASS. RUOLO 

ESAURIMENTO 

   

Iatta E. X   Lauta V.  X  

Izzo P.  X  RAPPRES. 

PERSONALE T.A.  

   

Lopalco P.L..  X  CASTRIOTA G. P. X   

Mariggiò M.A. X   Daniele M.  X  

Montemurro P. X   SEGR. AMM.VO    

Pasquetto N.  X  De Fazio V. X   

Ranieri G.  X       

Riccardi S. X       

Sansonno D.  X      
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Presiede il Consiglio il Direttore del Dipartimento, Prof.ssa Gabriella Serio, verbalizza il 
Segretario Amministrativo, Dott. Vincenzo De Fazio. 

Il Direttore, alle ore 11:35, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 
seduta e passa alla discussione dei  punti all’Ordine del Giorno. 
1) approvazione verbale seduta del Consiglio del giorno 19/03/2007. 
Il Direttore, nel ricordare al Consiglio di aver inviato per posta elettronica nei giorni precedenti 
copia della bozza del verbale della seduta del 19/03 u.s., chiede ai presenti se vi siano richieste di 
correzioni e/o integrazioni al testo suddetto. Viene quindi posto in votazione il verbale della seduta 
del Consiglio di Dipartimento del giorno 19/03/2007. Il Consiglio approva all’unanimità.  
2) comunicazioni del Direttore. 
- Il Di.O.Gen.E. ha inviato copie di manifesti relativi alla costituzione di n. due centri: 1) Centro 
Interuniversitario di Ricerca “Per la ricerca sulle produzioni letterarie in carcere e la 
sperimentazione di laboratori di scrittura creativsa in contesti di detenzione”; 2) Centro 
Interuniversitario di Ricerca in “Popolazione, ambiente e salute”; 
- l’Area Ricerca ha inviato nota relativa alla possibilità di erogare contributi rivenienti da progetti di 
ricerca direttamente ai Centri Interdipartimentali dietro apposita richiesta; 
- l’Area Ricerca ha inviato nota relativa alla rivisitazione dei criteri per la ripartizione dei Fondi per 
progetti di Ricerca di Ateneo per l’e.f. 2007 
3) proposte assegni di ricerca anno 2007. 
Il Direttore comunica al Consiglio che sono giunte: n. 1 proposta di rinnovo di un assegno e n. tre 
proposte di nuovi assegni di ricerca per l’anno in corso. Propone quindi che, in ordine strettamente 
alfabetico, ciascuno dei richiedenti presenti la propria richiesta.  
PROPOSTA DI RINNOVO DI PRECEDENTE ASSEGNO 
- Proposta  di rinnovo di precedente assegno formulata dal Prof. Michele Quarto: “Tecniche 
molecolari applicate alla epidemiologia dei virus a trasmissione enterica”. Il programma di 
ricerca è inserito nell’ambito del piano annuale delle ricerche del Dipartimento; è disponibile 
l’autofinanziamento per una annualità, sul Capitolo di Bilancio n. 202160 – SPESE PER 
RICERCHE FINANZIATE DALL'UNIVERSITA' (EX 60%). 
PROPOSTE DI NUOVI ASSEGNI DI RICERCA 
- Proposta nuovo assegno formulata dalla Prof.ssa Maria Teresa Montagna: “Indagine 
epidemiologica e studio molecolare sulla diffusione di Legionella spp nella Regione Puglia: 
strategie di sorveglianza, prevenzione e controllo”. Il programma di ricerca è inserito nell’ambito 
del piano annuale delle ricerche del Dipartimento; è disponibile l’autofinanziamento per una 
annualità, sui Capitoli di Bilancio n. 202160 – Spese per ricerche finanziate dall’Università (ex 
60%) e n. 202200 – Spese per ricerche finanziate dalle Regioni – Osservatorio Epidemiologico 
Regionale. 
- Proposta nuovo assegno formulata dal Prof. Vito Racanelli: “Processazione e presentazione di 
antigeni del virus C dell’epatite ai linfociti T CD8+: implicazioni patogenetiche e terapeutiche 
nell’infezione cronica”. Il programma di ricerca è inserito nell’ambito del piano annuale delle 
ricerche del Dipartimento; è disponibile l’autofinanziamento per una annualità, sul Capitolo di 
Bilancio n. 202240 – Spese per ricerche finanziate privati - AIRC. 
- Proposta nuovo assegno formulata dalla Prof.ssa Gabriella Serio: “Applicazioni e sviluppo di 
modelli multivariati per la valutazione dell’organizzazione sanitaria e degli studi di 
epidemiologia clinica”. Il programma di ricerca è inserito nell’ambito del piano annuale delle 
ricerche del Dipartimento; è disponibile l’autofinanziamento per una annualità, sui Capitoli di 
Bilancio n. 202160 – Spese per ricerche finanziate dall’Università (ex 60%) e n. 202200 – Spese per 
ricerche finanziate dalle Regioni – Osservatorio Epidemiologico Regionale. 
Al termine della presentazione il Direttore chiede al Consiglio di esprimere il proprio parere circa 
l’approvazione della richiesta di rinnovo di un assegno di ricerca preesistente, più tre richieste di 
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nuovi assegni di ricerca, per l’anno 2007, così come formulate dai proponenti. Il Consiglio, 
all’unanimità, esprime parere favorevole. 

4)  Assegnazione Ministeriale di un budget di I fascia al Corso di studio in Infermieristica: 
proposta di assegnazione del budget al SSD MED04. 

Il Direttore informa il Consiglio che il Consiglio di Corso di Laurea in Infermieristica, in una sua 
recente seduta, ha proposto di attribuire al SSD MED/04 il nuovo budget di assegnazione 
ministeriale per un posto di professore di I fascia, con le seguenti motivazioni: 1) elevato carico 
didattico del settore nell’ambito del Corso di Laurea medesimo; 2) dichiarato intento di 
promuovere, a livello infermieristico, ricerca traslazionale su importanti patologie di rilevante 
interesse sociale. Il Direttore informa altresì il Consiglio che il collegio dei docenti del SSD 
MED/04, nella riunione svoltasi il giorno 11/04 u.s., ha espresso parere favorevole su quanto 
proposto dal Consiglio di Corso di Laurea in Infermieristica. Il Direttore, a questo punto, pone in 
votazione la proposta avanzata dal SSD MED/04, votazione riservata ai soli docenti di I fascia. Il 
Consiglio, nella composizione ristretta alla componente dei soli docenti di I fascia, dopo breve 
discussione, approva all’unanimità.  
5) Parere su studio clinico “Studio sulle proprietà antiangiogeniche di 

EBASTINE/CAREBASTINE su cellule endoteliali umane normali (HUVECs)” con  la 
Almirall Spa (ref. Prof. Vacca). 

Il Direttore informa il Consiglio che il prof. Vacca ha presentato richiesta di parere sullo studio 
clinico di cui all’oggetto. La durata dello studio clinico è di dodici mesi ed è previsto un n. di 
campioni da testare pari a 20; per il compenso, il prof. Vacca ha raggiunto un accordo con la ditta 
Almirall Spa secondo cui la stessa acquisterà e cederà al nostro Dipartimento, in donazione, un 
Microporatore del valore di € 12.400,00 + IVA. Il Consiglio, dopo breve discussione, approva 
all’unanimità. 
6) Pareri su proposte di bandi di selezione per co.co.co., contratti occasionali e prestazioni 
professionali. 
Il Direttore informa il Consiglio che il prof. Salvatore Barbuti ha formalizzato una richiesta di un 
bando di selezione per l’attribuzione di un contratto di lavoro occasionale della durata di tre mesi, 
dell’importo complessivo di € 4.000,00 da far gravare sui fondi dell’OER. L’oggetto della 
collaborazione consisterà nella “raccola e analisi di dati sulla sorveglianza epidemiologica della 
tubercolosi e micobatteriosi in Puglia; inserimento dei suddetti dati in database apposito con 
software idoneo e successiva elaborazione”. Il Consiglio, dopo breve discussione, approva 
all’unanimità. 
7) Richiesta borse di studio per attività di ricerca post-dottorato (L. 398/89). 
Il Direttore comunica che l’Area di Formazione Post Laurea, Settore I, ha inviato comunicazione 
relativa alle richieste per borse di studio post-dottorato. A questo proposito, il Direttore informa che 
il prof. Silvestris ha avanzato richiesta di una borsa di studio, per attività di ricerca correlate a 
progetti di studio in corso in Dipartimento, presso la Sezione di Medicina Interna, ed al Dottorato di 
Ricerca in “Diagnostica Biomolecolare in Medicina Interna e Oncologia” relativi a ricerche 
patogenetiche nella progressione tumorale nelle malattie immunoproliferative tra cui il mieloma 
multiplo ed i linfomi non Hodkin. 
Il Consiglio, dopo breve discussione, valutata la corrispondenza delle attività per le quali la borsa 
viene richiesta con le attività svolte in seno al Dipartimento (ivi comprese le attività del Dottorato di 
Ricerca in Diagnostica Biomolecolare in Medicina Interna e Oncologia), approva all’unanimità la 
richiesta formulata dal prof. Silvestris. 
8) Discarico inventariale. 
Il Direttore comunica che vi è un elenco di beni, caricati nell’inventario generale del Dipartimento, 
che si rende necessario discaricare poiché fuori uso. Detto elenco è allegato al presente verbale e ne 
costituisce parte integrante. Il Consiglio approva all’unanimità. 
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9) varie ed eventuali. 
- Il Direttore comunica al Consiglio che, anche a seguito dei numerosi furti verificatisi 
nell’intero plesso ospedaliero, ed in particolare riferimento agli ultimi episodi verificatisi al 
Dipartimento di Farmacologia e Fisiologia Umana ubicato nel nostro stesso stabile, si è deciso di 
installare, per il momento per il solo terzo piano, alla Sezione di Igiene e Medicina Preentiva, un 
impianto di allarme con sensori collegati alle porte di accesso e radar lungo i corridoi di accesso. 
Tanto al fine di preservare le numerose e costose apparecchiature tecniche ed informatiche presenti. 
Trattandosi di un ambiente particolare, si è deciso di non prevedere la possibilità di avvisi sonori ma 
solo ottici, oltre che un collegamento per via telefonica con il Comando dei Carabinieri di Via 
Campione. A tal fine, si è provveduto ad esperire una indagine di mercato invitando n. tre ditte a 
visionare gli ambienti ed a presentare regolare preventivo per lopera da realizzare. Il preventivo più 
economico è risultato quello formulato dalla ditta “GILA di Lamparelli p.i. Vincenzo” di Bari, che 
ha richiesto un totale di € 7.800,00 oltre l’IVA. A questo proposito, il Direttore dichiara la 
disponibilità della Sezione di Igiene a cofinanziare per il 50% detta opera con propri fondi; per il 
50% restante, pari a € 3.900,00 oltre IVA, chiede al Dipartimento l’autorizzazione a formulare 
all’Amministrazione Centrale dell’Università approsita richiesta di contributo straordinario a valere 
sul capitolo del finanziamento per l’acquisto di impianti e attrezzature. Il Consiglio, dopo breve 
discussione, approva all’unanimità.   

Non essendoci null'altro da discutere, il Direttore dichiara sciolta la seduta alle ore 12:00. 
Del che viene redatto il presente verbale che sarà portato in approvazione nella prossima 

convocazione di questo Consiglio. 
Il SEGRETARIO AMMINISTRATIVO   IL DIRETTORE DEL DIPARTIMENTO 

Dott. Vincenzo De Fazio  Prof.ssa Gabriella Serio 
 


